

Los socialistas pierden un diputado en Valencia y UV obtiene representación independiente

MANUEL MUÑOZ, Valencia

El Partido Socialista del País Valenciano (PSPV-PSOE) mantiene, con una pérdida escasa de sufragios, la mayoría absoluta entre los parlamentarios de las provincias valencianas, si bien perdió un escaño en el Congreso en relación con las elecciones de 1982, pese a que en el conjunto de la comunidad en esta ocasión se han elegido 31, dos más que en las anteriores legislativas. Los socialistas bajan de 19 a 18 diputados y la Coalición Popular, que también perdió votos, pero en menor cuantía, mantiene los 10 anteriores.

Las novedades más importantes han sido la elección de dos diputados del CDS, uno por Alicante y otro por Valencia —Rafael Martínez-Campillo y Joaquín Abril Martorell, respectivamente— y la presencia parlamentaria independiente por primera vez del partido anticatalanista Unión Valenciana

(UV), que ha sacado un diputado por Valencia, Miguel Ramón Izquierdo, antiguo alcalde de la ciudad en tiempos de Franco. En las anteriores legislativas, UV formaba parte de la Coalición Popular y Ramón Izquierdo obtuvo acta de diputado dentro de las cinco que consiguió esta formación por Valencia. El ex diputado de UCD Emilio Attard no salió senador de Coalición Popular por Valencia al ser superado en votos por Juan Albiñana.

La coalición Izquierda Unida (IU), por una diferencia de 687 votos con UV, se quedó sin conseguir escaño. El cabeza de lista de IU, Emèrit Bono, había sido diputado comunista por Valencia, junto con Antonio Palomares, en 1979. Más difícil estuvo el acta de diputada para Cristina Almeida, la cabeza de lista por Alicante, pues quedó lejos de recuperar la obtenida por Pilar Brabo en 1977 y 1979.